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 Hannover, 01.06.2019 
 
 

Antrag gem. §§ 10 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 
Sporthalle im Bebauungsgebiet Freiherr-von-Fritsch-Kaserne 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
Die Verwaltung wird beauftragt, den Bau einer Sporthalle in den Planungen für das Baugebiet 
Freiherr-von-Fritsch-Kaserne vorzusehen und den Bezirksrat zu informieren, unter welchen 
rechtlichen Rahmenbedingungen konkrete Umsetzungsmöglichkeiten hierfür bestehen.  
Hierbei ist insbesondere darauf einzugehen, in welcher Vertragsart eine Grundstücksvergabe 
möglich (z.B. Veräußerung, Erbbaurechtsvertrag) ist und wie der Betrieb einer Sporthalle in 
Zukunft sichergestellt werden könnte. 
 

Begründung: 
Die Einwohner*innenzahl unseres Stadtbezirks wächst erfreulicherweise bereits seit Jahren, neu 
hinzukommende Wohngebiete, wie auch das Baugebiet Freiherr-von-Fritsch, führen zu einem 
weiteren Wachstum. Um zu gewährleisten, dass sich die Lebensqualität aller zukünftig im 
Stadtbezirk lebenden Menschen nicht kontinuierlich verschlechtert, ist es zwingend erforderlich, 
dass die Infrastruktur des Stadtbezirkes sich entsprechend der Zunahme der 
Bevölkerungszahlen weiterentwickelt. Der steigende Bedarf an Infrastruktur bezieht sich neben 
Betreuungsmöglichkeiten für Kinder, Schulplätze im Stadtbezirk, Sozialeinrichtungen und 
weiteren bereits im Planungsverfahren fest verankerten Gesichtspunkten auch auf Sportflächen. 
Bereits heute reichen die im Stadtbezirk vorhandenen Sportanlagen nicht aus, um die 
bestehende Nachfrage zu decken. Für viele Sportarten müssen die Sportvereine bereits 
Anmeldestopps vornehmen, da die vorhandenen Sportgruppen an der Kapazitätsgrenze sind 
und weitere Hallenzeiten nicht zur Verfügung stehen. Dies trifft besonders den Kinder- und 
Jugendbereich.  
 
Daher ist es zwingend erforderlich, dass bei der städtischen Planung von neuen Wohngebieten 
neben der Planung von Kitaplätzen, Parkplätzen etc. künftig auch der Bedarf an zusätzlichen 
Sportflächen fester Bestandteil der Planungen ist. 
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